

八戸学院第二しなのめ幼稚園



こぼと

9月号

令和5年8月29日

二学期を迎えましても毎日暑い日が続いておりますが、おかげさまをもちまして、元気に園生活を過ごしております。一学期、保護者のみなさまの温かなご支援とご理解を頂戴し、教育活動ができましたこと感謝申し上げます。

二学期が始まって早々に園庭の草刈りをさせていただき気持ちよく外遊びができると思っておりましたが、熱中症警戒アラートが発出され、外遊びもままならない日々を過ごしています。年長さんが夏休み中におうちに持ち帰って育てていたバケツ稲を大きく成長させて幼稚園の園庭に持って来てくれました。幼稚園バスの山根さんと対馬さんがサッカーゴールにビニールシートを張って、稲のおうちを作ってくれました。これから、収穫に向けて膨らんだ稲穂に美味しいお米をつけてくれるのがとても楽しみです。また、先日、幼稚園の前の畑で、じゃがいも掘りをしました。暑い日でしたが、子どもたちは一生懸命においもを掘り起こし、あっという間にたくさんのじゃがいもを収穫しました。枝豆も枝ごと引っ張って、これも見事に収穫しました。土まみれになった子どもたちが、玄関で先生方から足や手を洗ってもらい、水浴びをしていた姿がかわいらしく、とても気持ち良さそうでした。

夏休みは、預かり保育で登園していた子どもたちも、ご家庭で過ごされた子どもたちも始園日には、からだも少し大きくなって、しっかりとした表情で始業式を迎えました。夏の間の成長がうかがえました。各クラスの子どもたちからお祭り、旅行など家族と楽しく過ごしたことを発表してもらいました。たくさんの夏の思い出ができたことと思います。

二学期は、毎日のように行事があります。すくすく会の活動で連日幼稚園を訪れていただく保護者のみなさまもバザーの準備等をしていただき、ありがとうございます。今後もたくさんの行事が予定されておりますが、優しい気持ちを育み、強い根っこが育つように、心も体も元気に成長していくこの時期に、たっぷりの愛情を注いでまいりたいと思います。ご家庭におかれましてもお子さまと接する今の時間を大切にお過ごしいただきたく存じます。私たち教職員も「たのしい幼稚園！先生が大好き！」と感じていただけるよう、研修を積んでまいります。

まだまだ暑い二学期ですが、9月もどうぞよろしくお願いたします。

園長 加藤 康子

9月のねらいとおもな活動

ひよこ組 (満3歳児)

- 【ねらい】 跳ぶ、くぐる、など縄を使って、身体を動かすことを楽しむ
- 【活動】 ・全身を使って遊びを楽しむ
- ・縄に触れてみよう

う た とんぼのめがね
おおきなたいこ

りす組 (年少)

- 【ねらい】 身体を動かすことを喜びながら、縄活動に触れることを楽しむ
- 【活動】 ・戸外での遊びをのびのびと活動しよう
- ・長縄に触れ、遊んでみよう

う た おおきなくりのきのしたで
おんまはみんな



★祖父母参観日について

- 日時 : 9月 13日 (水)
時間 : 10:00 ~ 11:00
内容 : 10:00 ~
・各クラスで自主活動・参観
10:30 ~
・ハッピータイム
・歌・ダンス等
・プレゼント
・写真撮影
11:00
・終了・解散

*内容につきましては、変更になることもありますので、ご了承ください。

*マスク着用

*体調のすぐれない時は、ご遠慮ください。

<お願い>

残暑の厳しい日が続いています。子どもたちの熱中症対策、水分補給の為、二学期もしばらくの間、水筒にスポーツドリンク (お茶、お水) を入れて持たせてくださるようお願いいたします。



じゃがいも大収穫!



僕らの枝豆収穫祭だ!



坂道ボールでころころ~♪



箱の中からハイ!ポーズ!

うさぎ組 (年中)

- 【ねらい】 さまざまな遊びに取り組み、すすんで、体を動かす
- 【活動】 ・鉄棒やジャングルジムに挑戦してみよう
- ・長縄や縄跳びに触れ、跳んでみよう

う た 山の音楽家

きりん組 (年長)

- 【ねらい】 友だちと協力して、ひとつのものを完成させる楽しさを味わう
- 【活動】 ・いろいろな素材を使って制作を楽しむ
- ・いろいろな集団ゲームを楽しむ

う た クラリネットをこわしちゃった